

Tony Blair aseguró que es un camino ‘difícil’, pero dijo que con liderazgo se logra alcanzar.

Tras una reunión con el presidente Juan Manuel Santos en la Casa de Nariño, el ex primer ministro británico Tony Blair aseguró que la paz no es un camino fácil, pero que con un buen liderazgo se puede alcanzar.

«No tengo dudas de que en Colombia la gente quiere paz y estabilidad. Hay que mantener la seguridad y crear las circunstancias para lograr la paz; ese es el camino», enfatizó Blair.

El político británico agregó que «el camino de la paz es largo y duro» e insistió que aunque «es difícil» precisamente ese «es el gran reto del liderazgo». Santos, por su parte, agradeció el respaldo al proceso de paz que su Gobierno adelanta con las Farc y aseguró que se hablaron de otros temas como la redistribución de las regalías y el crecimiento que ha vivido el país en los dos últimos años.

«Tengo una enorme deuda de gratitud, porque le aprendí la Tercera Vía que hemos venido aplicando con éxito aquí en Colombia», precisó Santos. Esto lo reconoció Blair, quien aseguró que «la imagen de Colombia (en el exterior) está en un alto nivel».

REDACCIÓN POLÍTICA

http://www.eltiempo.com/politica/tony-blair-llama-a-mantener-la-seguridad-en-colombia_12774583-4